

Campaña Cenipalma - ICA para control de Anillo Rojo



Cenipalma y el ICA Regional Meta están realizando una Brigada de Manejo de la enfermedad Anillo Rojo en Palma de Aceite, para lo cual ya se han llevado a cabo tres jornadas de trabajo con funcionarios de estas instituciones en visitas a varias plantaciones del departamento. Estas actividades han sido coordinadas con el Director Regional del ICA, Héctor Palacios y el Director del Departamento Fitosanitario, Víctor Hugo Castellanos.

Igualmente el ICA ha ofrecido sus laboratorios para analizar muestras, sean de patógenos o insectos relacionados con el cultivo de la palma de aceite. Relacionado con este tema, se está realizando un seguimiento al control de la mosca de los establos *Stomoxys calcitrans*. Cenipalma estará informando al gremio las actividades desarrolladas en la zona sobre este tema. ☘

Participación de Cenipalma en Expociencia

En la Feria de Exposición Internacional de Bogotá del 15 al 23 de octubre de 2003 se realizó la VIII Expociencia - Expo-tecnología patrocinada por la Asociación Colombiana para el Avance de la Ciencia (Acac), Colciencias y Corferias. Cenipalma contó con un espacio en el stand de Colciencias (Pabellón 3, nivel 1) y participó con dos conferencias sobre Usos y Beneficios de la Palma de Aceite dirigidas a niños y jóvenes, a las que asistieron aproximadamente 100 personas. Las conferencias fueron organizadas por el Programa de Salud y Nutrición Humana del Centro, donde se desarrollaron temas como el beneficio nutricional del aceite de palma y sus usos alimentarios. Con este tipo de eventos se busca promocionar entre la comunidad estudiantil y docente, el conocimiento del aceite de palma. Felicitaciones para el Programa de Salud que participa en este tipo de ferias académicas. ☘

El gremio palmicultor en Portafolio

El semanario Portafolio está publicando, en convenio con Colciencias, una separata trimestral que trata temas de innovación y desarrollo tecnológico. La separata que sale en octubre 24 de este año está dedicada al aceite de palma y a los proyectos de investigación llevados a cabo por Cenipalma. Para elaborar este reportaje, el área de Comunicaciones de Colciencias se dio a la tarea de entrevistar a varios investigadores de Cenipalma y funcionarios de Fedepalma, y visitar el Campo Experimental Palmar de La Vizcaina. ☘